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Verbale della seduta del Consiglio Regionale n. 7/2 013 (12 settembre 2013)  

 
 
Prot. 0031-2013/segr 
 
 

A seguito di regolare convocazione, alle ore 20.15 del 14/09/2013 nella sala F del CONI di Milano, in 
Via Piranesi 46, si è riunito il Consiglio Regionale della FISO Lombardia. 

Sono presenti: il Presidente Giuseppe Ceresa (GC) e i Consiglieri Mariano Maistrello (MM), Elena Poli 
(EP), Paolo Bocchiola (PB), Francesco Bertotti (FB), Maurizio Grassi (MG), Paolo Menescardi (PM), 
Maria C. Crippa (MCC). Assente giustificato: Tommaso Civera (TC).  

 
Ordine del giorno.  

  
1. Approvazione verbale del Consiglio del 25 giugno 2013  
2. Comunicazioni del presidente  
3. Delibera “Giovane talento”  
4. Relazione raduno regionale  
5. Relazione Campionato Italiano  
6. Situazione economica e bilancio  
7. Situazione materiali  
8. Quote gara 2014 con deroga per trofeo insubrico  
9. Proposta raid orienteering  
10. Proposte 2014 (raduno, trasferte, ecc.)  
11. Calendario 2014 e comunicazione alle società  
12. Proposte per Consulta dei Presidenti a Prato  
13. Varie ed eventuali.  

 

1) Approvazione verbale Consiglio precedente 

Il Verbale del Consiglio del 25 giugno 2013, anticipato via email da EP ai Consiglieri, viene approvato 
senza ulteriori correzioni. Sarà pubblicato su fisolombardia.it ed inviato p.c. in Segreteria FISO. 

2) Comunicazioni del Presidente 

− GC chiede al Consiglio di approvare l'ODG della prossima Consulta lombarda. 
− La Regione Lombardia ha deliberato 1.000,00 euro di contributo per la gara effettuata nel 2012 a 

Brinzio. 

3) Delibera “Giovane Talento” 

La Segreteria CRL ha sollecitato nuovamente le Società a segnalare nominativi di giovani talentuosi. 
Riscontri da Oricomo, Delta e Interflumina. Unico candidato pervenuto: Erica Ceresa dell'Oricomo. 
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4) Relazione raduno regionale 

E' andato tutto molto bene e sia i ragazzi sia gli istruttori sono rimasti soddisfatti. La partecipazione è 
stata bassa (max 37 atleti). Il Presidente ringrazia tutti i collaboratori e l'Interflumina in particolare per la 
disponibilità del pulmino. Agli istruttori sarà riconosciuto il rimborso spese di 0,25 euro per l'auto e il 
carburante. 

5) Relazione Campionati Italiani  

650 i partecipanti e iscrizioni per 11.466,50 euro di incasso. GC si complimenta con le Società e tutti i 
volontari che hanno collaborato. Si ritiene soddisfatto dell'esito della manifestazione anche se alcuni 
problemi organizzativi hanno creato problemi. Aspetti da migliorare in una prossima occasione. 

Nel bilancio dei Campionati saranno imputate le royalty della carta (1,00 euro/mappa) che entrerà 
invece nel bilancio CRL. 

I contributi maggiori ottenuti sono:  

− 9.000,00 euro dal Comune di Aprica per la realizzazione della carta 
− 10.000,00 euro dalla Regione per la manifestazione a cui andranno sottratti i compensi di 

consulenza della PIM. 

Il bilancio dei Campionati sarà presentato alla prossima Consulta. 

6) Situazione economica e bilancio 

FB relaziona sulla situazione economica. Nel bilancio provvisorio, la parte più importante è imputabile 
ai Campionati italiani. La poca partecipazione al TDR ha generato un risparmio. Sono stati inoltre 
acquistati nuovi materiali (paletti e toner). 

7) Situazione materiali 

Si rinnova la preoccupazione per la situazione materiali CRL. E' indispensabile fare l'inventario del 
capitale CRL ora depositato presso il deposito a Monza e nominare un responsabile materiali, ruolo fino 
ad ora rifiutato da tutti. 

8) Quote gara 2014 con deroga per trofeo insubrico 

Il Consiglio federale ha concesso una deroga per il 2014 portando a 10,00 euro il limite di quota per le 
gare regionali. Sarà quindi possibile organizzare più gare con gli svizzeri. Anche la quota per il 
Comitato sarà maggiorata (proposta 2,00 euro) e sarà stabilita tramite delibera dopo la Consulta e 
comunicata su Orientarsi 2014. 

9) Proposta raid orienteering 

Il Consiglio discute sul carattere promozionale della gara tipo RAID. GC porterà in Consulta nazionale il 
quesito per il 2014. 

10) Proposte 2014 

Formazione  

MG presenta il programma dei corsi formazione 2013-2014. Chiede di verificare date e quote per una 
successiva approvazione. 
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Trasferte  

Arge Alp 2013, saranno convocate 33 persone + 1 accompagnatore, con 11 staffette. La 
comunicazione con le quote di partecipazione uscirà a breve: 30,00 euro i giovani, 50,00 euro gli adulti, 
comprensivi della cena, viaggio e pranzo a carico dell'atleta. Il 27/9 scadono le iscrizioni. 

Arge Alp 2014, a Nova Ponente in ottobre, propone una squadra ridotta ai giovani (meno di 30 atleti). 

Raduno 2014, sarà portata in Consulta una proposta di periodo e modalità. Sarà nominata una 
commissione e chieste proposte alle Società. 

Organizzazione Arge Alp 2015, la proposta è da portare in Consulta. 

11) Calendario 2014 e comunicazione alle Società 

L'Unione Lombarda ha dovuto annullare la gara di Senago del 6/10. MM cercherà di conoscere le 
motivazioni dell'annullamento e verificare la possibilità di recupero. 

La Punto Nord ha chiesto una gara di Trofeo Lombardia abbinata ad una gara del Trofeo Insubrico. La 
località proposta è Lanzo D'Intelvi. Da portare in Consulta nella definizione del Calendario 2014. 

12) Proposte per Consulta dei Presidenti a Prato 

GC parteciperà alla Consulta nazionale dei presidenti che si terrà a Prato il 13-14 settembre. Chiede ai 
Consiglieri di inviargli eventuali richieste da portare in Consulta. 

 
 
 
Il Consiglio conclude la seduta alle ore 23.00. 

 
 
 

Il Presidente La Segretaria 
Giuseppe Ceresa Elena Poli 

 


